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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

Ao oitavo dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três , com início às nove horas, realizou-se 

a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, utilizando 

o serviço remoto gratuito de reunião on-line pela plataforma do google meet: Pautas: “Oficio 

recebido pelo MP para ciência do conselho e providências do CMDCA, Criação da Comissão que 

irá acompanhar a nova formação do conselho para o novo biênio, Criação da Comissão que irá 

acompanhar as propostas do repasse do fundo do CMDCA e Comissão que acompanhará o Plano 

Municipal de medidas sócio educativas.”; Presentes os conselheiros e conselheiras Janaina de 

Aguiar Silva Pipolo, Katia Terezinha Butalo Franciosi, Giovanni Miguel da Silva, Marli Ferreira da 

Silva, Maicon Henrique da Silva, Luana Priscila Martins, Ronaldo Vicente Garcia, o vice-

presidente Luiz Antonio Lopes Garcia tivemos a participação do convidado as conselheiras 

tutelares Elaine Rodrigues, Fernanda Mori, Eliane Vasconcelos e a Gestora Monica Pazotto 

Barbosa e os técnicos do CREAS Charles e Vinicius; O presidente Luiz iniciou a reunião 

agradecendo a todos os conselheiros presentes e perguntou se alguém tinha algum informa a 

fazer?.; Como ninguém se manifestou, aproveitou a oportunidade e falou sobre a premiação do 

natal da APAE e que os prêmios este ano serão todos em dinheiro, vou enviar no grupo para ser 

divulgado por todos., vou passar a palavra para a gestora Monica.; A gestora Monica agradeceu 

a presença de todos os conselheiros e ínicou sua fala dizendo que: -“agradeço a compreensão 

de todos os conselheiros e entendo que estão em um período estendido devido a eleição do 

conselho tutelar e que são grandes as demandas de todos, e precisamos montar a comissão que 

irá acompanhar o Plano Municipal de Medidas Sócio Educativas que já era para ter sido formada 

desde o ano de dois mil e vinte e dois e temos algumas ações que precisam ser realizadas pelo 

mse e dependem desse plano, tivemos uma fiscalização do MP sobre medida sócio educativa que 

é muito importante a criação da comissão. O que venha a ser uma medida sócio educativa é uma 

sanção que o poder judiciário tem como medida de disciplina em que o técnico acompanha, 

garantido que todos os setores participem, devido a isso precisamos da formação da comissão e 

assim trabalhar em conjunto com todos não ficando apenas com o assistente social.”; Charles 

técnico de referência de medidas sócio educativas, bom dia,  completou “que vamos precisar de 

membros do CMDCA e do CMAS juntos para as decisões de medidas publicas sócio educativas, 

as necessidades são muito grandes e vamos precisar formalizar o plano municipal com as 

comissões o quanto antes para podermos trabalhar. Quando recebemos o adolescente não 

temos ainda um programa para oferecer, devido a isso temos que incluir as unidades de esporte, 

saúde, cultura, cmdca e cmas para participar e podermos desenvolver medidas públicas 

efetivando atividades em conjunto.”; O vice-presidente após a apresentação sugeriu que seja 

formada a comissão com a nova formação do cmdca, vez que já estamos no final do mandato.; 

O conselheiro Ronaldo, opinou e disse que pensa como o vice-presidente, deve-se deixar para a 

próxima formação do cmdca a formação da comissão.; A conselheira Katia, também concordou 

com o vice-presidente e com o conselheiro Ronaldo.; A gestora Monica fez um apelo ao vice-

presidente para que assim que for formulado o composição nova do cmdca se faça a formação 

da comissão para acompanhar o plano municipal de medida sócio educativas no mesmo dia 

dando prioridade.; O vice-presidente garantou que assim que for formada a nova composição 

que será do comando da sociedade civil e formulará a comissão dando para tanto, toda 

prioridade.; Dando segmento a pauta, o vice-presidente posicionou a todos os conselheiros 

presentes que esteve presente junto a câmara municipal e acompanhou a aprovação em regime 
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de urgência do edital que já deve estar em preparação para a publicação do edital de 

chamamento que já deve nos finalmentes para o repasse do fundo e a liberação da carta de 

capacitação para que as entidades que apresentarem os seus projetos recebam doações 

destinadas ao projeto apresentados. Precisamos de conselheiros para criar a comissão que irá 

acompanhar os projetos que serão apresentados, quem se candidata?; O conselheiro Ronaldo, 

Giovanni e a conselheira tutelar Elaine Rodrigues prontamente se candidataram e ficou assim 

formada a comissão que irá acompanhar os projetos para o FMDCA.; Seguindo a pauta que foi 

apresentada o vice-presidente fez o chamado para a formação de uma comissão para 

acompanhar a eleição para a nova formação do CMDCA, quem se candidata (sugestão que seja 

a mesma comissão que acompanhará os projetos do FMDCA).; Os conselheiros Giovanni e 

Ronaldo se prontificaram a fazer parte da comissão que irá acompanhar as inscrições para a 

nova composição do cmdca.; O vice-presidente Luiz na sequência, vamos a última pauta que é 

sobre o envio do ofício pelo MP ao CMDCA e foi solicitado a gestora Monica para fazer a leitura 

do ofício: - despacho a. Anote-se que o procedimento foi prorrogado em maio do ano de dois 

mil e vinte e três; b. observe-se que foram realizadas ao longo deste ano de dois mil e vinte e 

três, em inúmera reuniões com o saica . . .; c. realizada visita de inspeção no saica, conforme 

relatório juntado e considerando ainda o relatório do núcleo de atendimento técnico do MPSP 

determino: - “oficie-se ao CMDCA para que informe se possui verba destinada ao fundo 

municipal da infância e, em caso positivo, se houve a deflagração de procedimento público para 

destinação desta. Autue-se a resposta em separado, com cópia de ofício enviado. Prazo para 

resposta aos ofícios: 30 dias.”; o vice-presidente Luiz solicitou que fosse realizada a resposta 

informando que estamos finalizando o edital de chamamento público para os devidos repasses 

ao MPSP.; A gestora Monica completou que a UGMDS iniciamos o diagnóstico para assim 

podermos entender a motivação do que está gerando o crescimento desses casos em questão 

para podermos sanar da melhor forma o que está acontecendo no nosso município.; O vice-

presidente Luiz é isso mesmo temos que acompanhar e ter o conhecimento para poder ver a 

melhor forma de atuação. Que seja resolvido da melhor forma possível.; A conselheira Katia 

solicitou a palavra para informa que estamos com o bazar bem popular aqui no Grendaac para 

lembrancinhas para fim de ano, as agendas e um cartão de natal premiado, vou colocar no grupo 

para que todos possam compartilhar e divulgar, muito obrigada.; O vice-presidente Luiz 

agradeceu a todos pela presença nossas pautas foram muito produtivas e cumpridas, deu-se por 

encerrada a reunião as dez horas e quarenta e nove minutos se achada de acordo, por mim, 

Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela Presidente do Conselho que esteve presente os 

demais conselheiros nesta reunião 
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